
REQUERIMENTO Nº         228 ⁄2006.

EMENTA: ao  Prefeito  Municipal  para  informar,  através  do  Secretário  de  Educação 
Municipal  e  também  à  Dirigente  Regional  de  Ensino,  sobre  a  possibilidade  da 
transferência  de 3ª  e  4  ª  série  da  REMEFI  Padre  Zezinho para a  E.  E .  Dr.  Mário 
Tavares para atender os alunos.

 

Senhor Presidente  

 

Considerando  a  demanda escolar para o ano de 2007 e a dilação no período do ano 
letivo para o Ensino Fundamental.

Considerando que a REMEFI Padre Zezinho, localizada na Vila São Benedito, não possui 
vagas para as turmas de alunos que cursaram a 3ª e 4ª  séries do Ciclo I.

Considerando que os alunos para dar continuidade aos estudos, terão que matricular-se 
em escolas distantes e  atravessar diariamente a Rodovia Washington Luís, que possui 
grande fluxo de veículos.

Considerando que a E.E.Dr. Mário Tavares, edificada no mesmo bairro, atenderá em dois 
anos, apenas  alunos do  Ciclo II do Ensino Fundamental e Ensino Médio.

Considerando que a Comunidade  da Vila São Benedito anseia por uma solução, pois os 
pais dos alunos temem a perigosa travessia dos menores pela referida Rodovia.

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido  o Plenário  dessa Casa de Leis , seja oficiado ao  Prefeito  
Municipal  através  do  Secretário  de  Educação  Municipal  e  a  Dirigente  de  Ensino, 
solicitando informar a possibilidade da transferência de 3ª e 4 ª série  da  REMEFI  Padre 
Zezinho para a E. E. Dr. Mário Tavares para atender os alunos.

 

Cont. do requerimento n°......................., do ver. Cal.

 

Requeiro,  ainda, informar  a  possibilidade  do  antigo  prédio  da  Biblioteca  Municipal 
Maria do Carmo Santos seja transformada em Escola Infantil e a REMEFI Padre Zezinho, 
no ano de 2008, atenda o Ensino Fundamental. Essa sugestão resolveria o impasse. 

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 30    de  outubro  de 2006.

 
 



 
 

VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL

 
 


